



NEUES PRODUKT · NEW PRODUCT · 2024

the bagel

KLEBEBANDABROLLER

- hergestellt aus hochwertigem, recyceltem Kunststoff
- Anwendung reduziert Plastikabfall und schont Ressourcen
- ästhetisches und ansprechendes Design
- stilvolles Accessoire
- leicht montierbar und demontierbar
- geeignet für Klebrollen:
Kerndurchmesser: 76 mm, Breite: 50 mm, max. Durchmesser: 106 mm

Entdecken Sie Nachhaltigkeit neu, mit dem helit „the bagel“ Klebebandabroller!

In einer Welt, in der das Bewusstsein für Umweltschutz und nachhaltige Produkte stetig wächst, präsentieren wir Ihnen den neuesten Bürohelfer – den „the bagel“ Klebebandabroller, der Marke helit. Dieses stilvolle Accessoire vereint Funktionalität mit ökologischer Verantwortung und bringt frischen Wind auf Ihren Schreibtisch.

Umweltfreundlich bis ins Detail

Der helit „the bagel“ ist aus hochwertigem, recyceltem Kunststoff gefertigt und steht als Symbol für unser Engagement gegenüber dem Planeten. Jedes Stück trägt dazu bei, den Plastikabfall zu reduzieren und Ressourcen zu schonen. Mit dem helit Klebebandabroller setzen Sie ein Zeichen für eine grünere Zukunft.

Design trifft auf Praktikabilität

Wir glauben, dass umweltfreundliche Produkte auch ästhetisch ansprechend sein sollten. Deshalb haben wir „the bagel“ entworfen und gut durchdacht umgesetzt. Er sieht nicht nur gut aus, sondern erfüllt auch höchste Ansprüche an Benutzerfreundlichkeit und Handling. Sein Design und die moderne Farbgebung machen ihn zum Blickfang in Büro und zu Hause.

Leicht, robust und immer griffbereit

Dank seiner leichten, aber robusten Bauweise ist der helit „the bagel“ Klebebandabroller einfach zu handhaben und verspricht Langlebigkeit. Bei der Arbeit oder beim Verpacken von Geschenken zu Hause – Design trifft Funktionalität.

TAPE DISPENSER

- made from high-quality recycled plastic
- using reduces plastic waste and conserves resources
- aesthetic and appealing design
- stylish accessory
- easy to disassemble and reassemble
- suitable for adhesive rolls:
core diameter: 76 mm, width: 50 mm, max. diameter: 106 mm

Discover sustainability anew with “the bagel” tape dispenser, made by helit!

In a world where awareness of environmental protection and sustainable products is steadily growing, we present to you our latest office assistant – the “the bagel” tape dispenser. This stylish accessory combines functionality with ecological responsibility and brings a breath of fresh air to your desk.

Environmentally friendly down to the last detail

helit “the bagel” is made from high-quality, recycled plastic and stands as a symbol of our commitment to the planet. Each piece contributes to reducing plastic waste and conserving resources. With the helit adhesive tape dispenser you are setting an example for a greener future.

Design meets practicality

We believe that environmentally friendly products should also be aesthetically pleasing. That's why we designed “the bagel” and implemented it in a well-thought-out way. It not only looks good, but also meets the highest standards of user-friendliness and handling. Its design and modern colors make it an eye-catcher in the office and at home.

Lightweight, strong and always ready to hand

Thanks to its lightweight yet sturdy construction, our “the bagel” Tape Dispenser is easy to handle and promises durability. Whether at work or wrapping gifts at home – design meets functionality.

helit innovative Büroprodukte GmbH

Produktinformationen

product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	LÄNGE MM LENGTH MM	BREITE MM WIDTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H63800	25	rot red	Kunststoff PS plastic PS	4012086874662	82055980	165	227	65
H63800	34	blau blue	Kunststoff PS plastic PS	4012086874686	82055980	165	227	65
H63800	52	grün green	Kunststoff PS plastic PS	4012086874709	82055980	165	227	65
H63800	95	schwarz black	Kunststoff PS plastic PS	4012086874723	82055980	165	227	65

Versandinformationen

shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UV MENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H63800	1	283	206	73	11	757	287	215	396	800	1200	2187